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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

 

C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

 OSAKA、JAPAN 

201８年 8 月 No.435 
 Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2016～2017)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長 ：『吾只足知』  

国際会長    ：『私たちは変えられる』 

アジア地域会長 ：『アクション！』 

西日本区理事   ：『未来に残すべきものを守り育てる』 

中西部部長    ：『次代につなぐ夢と希望』 
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三浦 直之 

中村 茂高 

大村  肇 

松浦 孝次 

岡本 剛介 

山中 ちあき 

船戸 輝久 

Biblical Message of August August Club Meeting 

『Youth Activities』  

8月第１例会(納涼例会)  

 

  

日 時：2018年８月22日（水）18:30～20:30 

場 所：中之島フェスティバルタワー12階・ラルゴ 

司 会：中村 茂高 君 

1． 開会            三浦 直之 会長 

2． ワイズソング（ウクレレ伴奏）一同 

3． 聖句朗読          角地 正直 君 

4． ゲスト・ビジター紹介    三浦 直之 会長 

5． 今月の強調月間       芝田 光雄 君 

6． 晩餐（ビュッフェ形式）   一同 

7． ウクレレ、フルート演奏ほか 芝田 光雄 君ほか 

8． 誕生祝い          一同 

9． 連絡・報告         各メンバーから 

10｡ 閉会             三浦 直之 会長 

 

 

お誕生日：山田、坂本、芝田、谷川の各メン 

     ※プレゼントは山中メンにご用意していただきます。 

例会担当：１班：大村、角地、芝田、山田、山中、船戸の各メン 

           

8 月第 2 例会  
 

日時：2018年８月29日(水)18:30～20:30     

場所：土佐堀YMCA会館４階  

 

【クラブ統計 Statistics 】   

７月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員   18 名 

例会出席    13 名 

うちメーキャップ 

０名 

出 席 率      65% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

13 名 

3 名 

４名 

1 名 

21 名 

3 名 

0 名 

0 名 

０名 

３名 

7 月           0g 

現  金        0 円 

累  計 

切  手       204g 

現  金         0 円 

7 月：      15,800 円 

     ｵｰｸｼｮﾝ：4,000 円 

               

累 計：    138,895 円 

     ｵｰｸｼｮﾝ：28,100 円 

ハレルヤ！全能者であり、わたしたちの神である主に。 

（ヨハネの黙示録19章6節） 

この世の国は、我らの主と、その子キリストのものとなっ

た。彼は世々限りなく治められる。 

（ヨハネの黙示 11章 15節） 

「王の中の王、主の中の主」主は世々限りなく治められる。 

(ヨハネの黙示録19章16節) 

 

                   
        小学校の思い出と今 

                     山中 秀男 

孫が６月末から始まった学年夏季休暇（７－８月）に合わ

せて帰国したので、近くの桂・川岡小学校へ聴講生で通い始

めた。親代わりで入学手続き、通学の同伴、隊列組んでの付

き添い、PTA 地区役員との連絡、ボランティアの活躍には

目を見張るものが有る。校長先生が校門で、一人一人に「お

早う、お早う」と声掛けする。「お早うございます」と挨拶

する生徒は半分、残りは照れ臭そうに下向いてすり抜けてい

く。校長先生と話すのは皆無であった我々はびっくり仰天

だ。ロンドンでは、校長先生がネクタイ中心に服装の点検、

目と目をきちんと見詰め合って「GOOD MORNING 

MADAM （SIR）」。ジェントルマンらしくないのは遣り直

しを繰り返し握手する。校門は規定時刻でかっきり施錠さ

れ、その後はインターホン越しに哀願すれども手間が掛る。

間違いなく 期末次の.進学の記録迄罰点が付いてまわる。期

末の成績表も、何点、優、良、可でなく、科目別に担当先生

が如何に進歩したか－IMPROVE、と長所を事細かに記述し

てある、全科目では相当大部になる。 （次頁に続く） 
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と き：2018 年７月 18 日（水）18:30～20:30 

ところ：ホテルグランヴィア大阪 

 

 蟬も鳴き始めた今期キックオフ例会が、続投の三浦会長の

下開催され、元 YMCA 職員で、i-COSY（国際交流サーク

ル）担当の花本茜さんの入会式もあり、幸先のよいスタート

を切りました。 

 この日は中西部谷正一部長公式訪問日でもあり、キャビネ

ットの湯浅書記、清水会計、和田 EMC 主査らも出席、今期

の方針なども話され、大変にぎやかな会となりました。 

 また今回から例会前に、南 YMCA ウェルネススタッフの

並木聡子さんが健康体操を指導してくれることになり、手足

を使った簡単な運動が紹介され、私たちは健康の大切を学び

ました。 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

【今月の聖句】 

有名な音楽作品である「メサイア」のメサイアコーラスと

呼ばれる部分です。救世主（メサイア）イエス・キリストを

主人公としてその生涯を描いたもので、テキストはすべて聖

書からの抜粋で構成されています。キリストの生涯といえば

聖書のなかでは新約聖書がキリストの事跡を伝えているわ

けですが、メサイアの台本を作ったジェネンズはすべてを新

約聖書からはとらず、旧約聖書のなかで預言者が語っていた

言葉も数多く取り入れているのが特徴です。 

            （聖句選/コメント 角地 正直） 

７月第１例会 

∈∋∈∋ Club Activities July, 2018) ∈∋∈∋ 

Our new semester began Wednesday, July 18 at Hotel 

Granvia. 

With the fresh start it is encouraging to see there was a 

good turnout – far better attendance than the past couple of 

months – over 20 people gathered that evening. 

Prior to the meeting a short 15-minute physical exercises 

were conducted by Satoko Namiki, a professional Y staff.  

This new program,”Cognicise,” seems to be very popular 

among the audience. We plan to continue from September 

on. 

Our new DG Tani, along with 3 cabinet members were 

introduced. _They also joined the exercises. 

The highlight of the evening was an induction ceremony of 

Akane Hanamoto, a young female member to our group. 

Everyone was so happy to have her join us. 

Now all-out effort should be made to recruit more young 

members to our club - everyone is so determined. 

The treasurer’s report presented by Gosuke Okamoto was 

approved by all of us.                                                                   

                    Kan Tanikawa 

 

 

                          

（前頁から） 

興味あるのは全科目で、学校を代表する A チームのメンバ

ーとそれに続く B、C、D クラスが有り、スポーツ、特に人

気のラグビー、サッカー、クリケットでは A クラス以下数チ

ーム有り、対抗戦では A だけでなく、各クラス毎に競わせて

いる。カリキュラム以外でも、スピーチ、演劇を積極的に奨

励し自己表現の練磨に力を入れている。 

 

今期、西日本区書記を受ける石津メン 

今期中西部メネット主査の 

坂本千春メネット、抱負を語る 

花本茜さんの入会式、神妙な面持ちで 

並木聡子さんによる健康体操 
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今年２０１８年は、ハワイ日系移民開始から１５０周年

になります。明治元年約１５０名の移民がハワイに到着し

ました。彼らは「元年者」(Gannemono)と呼ばれました。

ハワイの Japanese Cultural Center を中心に、今年は

一年を通じて、様々な行事が行われます。この”

Gannenmono”という言葉は、ハワイでは定着しており、

Web site では次のように報じています。 

150th  Gannenmono  Celebration – celebrate 

the150th anniversary of the arrival of the first 

group of Japanese immigrants to Hawaii.  

Exhibition now going on at the Japanese Cultural 

Center of Hawai‘i.  

1885 年に明治政府とハワイ政府の契約に基づき本格

的移民が始まりました。当時、ハワイではサトウキビなど

のﾌﾟﾗﾝﾃｲｼｮﾝで働く人手が不足していました。当初は数年

間の出稼ぎ目的で渡航した男性が多かったそうですが、一

部は日本から花嫁を呼び寄せ、家族をつくってハワイに定

着。移民が制限される１９２０年代までに２０万人強が海

を越えました。一時日系人がハワイ住民の４割を占めたこ

ともありました。第二次大戦では、多くの日系人の若者が

米軍に志願。日系人中心の部隊は、先月号で紹介した

Daniel Inouye 上院議員のように欧州戦線などで活躍しま

したが、その分死傷者も多かったそうです。日本の戦後復

興にハワイの日系人は一役買い、そのため日本との関係は

深いといえます。一方、移民のピークから１００年以上が

経ち、今は日系人の中でも「日本人」という意識は低いよ

うです。ご参考に Japanese Cultural Center of Hawai’

i の Mail address は info@jcch.com です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と き：7 月 25 日（水）18:30～19:45 

ところ：大阪 YMCA 会館４F 

出席者：岡本、芝田、三浦 

〈クラブ活動〉 

・8 月納涼例会 8 月 22 日（水）18:30～ 

  中之島フェスティバルタワー・ラルゴ 

  YMCA 表コミ学科教師７名、インターナショナルハイ

スクール教師６名参加。なかのしま７名、高槻２名、西

３名。ウクレレ、フルート演奏など。 

 ・９月メネット例会 9/19 山中ちあきメネット 

  ワイズソング歌唱指導 中井祥子メネット 

  テーマは坂本千春メネット主査と相談。 

 ・チャリティーラン 

  ９月 24 日（月・休振）鶴見緑地 8/31 申込締切 

  表コミ、HIS 計２チーム支援（@3 万円×２） 

  新規・チャリティーウォーク １km 参加費 3 千円 

  （個人払い） 

〈ワイズ活動〉 

 ・EMC につなげる会 8/25（土）14:00～16:00 

  大阪木材仲買会館（南堀江）＝グルスケ登録 

 ・YYY フォーラム 10/20（土）10:00～18:30 

  六甲山 YMCA ４千円、午後から３千円＝グルスケ登録 

 ・中西部会 9/16（日）正午～、ホテルモントレグラス

ミア大阪 

    （第２例会議事録より抜粋）  

   Going Global :ハワイ最近事情-その２     

                    谷川  寛                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月第 2 例会報告 

（クリスマス例会） 

YMCA ニュース 

（クリスマス例会） ☆第 304 回早天祈祷会☆ 

日時：2018 年 8 月 17 日(金) 7：30～8：30 

証し：板崎 淑子さん（ＹＭＣＡたかつきあま保育園園長） 

場所：大阪ＹＭＣＡ会館 10 階チャペル 

☆「西日本豪雨災害 YMCA ポジティブネット募金」 

ご協力のお願い 

YMCA では被災地でのボランティアワーク等の支援に留

まらず、中長期的な視野に立って人びとの困難に息長く寄り

添います。コミュニティの復興支援を目指し、被害の大きか

った広島県、岡山県を中心に全国のネットワークや特性を活

かした活動を展開していきます。皆さまのご支援をお願い申

し上げます。 

・支援ボランティア（泥だしワーク等）・子どもたちへのレク

リエーションや心のケア ・夏期キャンプ活動への招待など 

募金期間: 2018 年 7 月 14 日(土)～10 月 31 日(水) 

▶銀行振込による募金（寄付） 

 【振込先口座】 三菱 UFJ 銀行大阪為替集中支店（普） 

No.0230070【口座名義】公益財団法人大阪ＹＭＣＡ ｶﾅ：

ｻﾞｲ）ｵｵｻｶﾜｲｴﾑｼｰｴｰﾀﾞｲﾋｮｳﾘｼﾞｵｶﾞﾜｹﾝｲﾁﾛｳ  

 【その他】 通信欄に「ニシニホンゴウウ」と明記してく

ださい。通信欄がない場合は、振込名義人の後に「ニシニホ

ンゴウウ」と入力してください。 

http://www.osakaymca-action.org/…/nishinihon-gou

u-bokin.html                           

船本 輝久 

Gannenmono と呼ばれた人々のリスト 

Kalakaua王と日本の勲章 

http://www.osakaymca-action.org/Emergency-support/nishinihon-gouu-bokin.html
http://www.osakaymca-action.org/Emergency-support/nishinihon-gouu-bokin.html
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≪ゲスト・ビジターからのメッセ－ジ≫ 

○花本茜さんご入会おめでとうございます。新しい風を吹かせ

て下さい。この一年中西部に特別の肩入れをお願いします。 

（中西部部長・谷  正一） 

○本日はありがとうございました。中西部会よろしくお願いし

ます。             （中西部書記・湯浅 禎也） 

○例会に出席させていただき感謝です。老骨にムチ打ってこの

一年間頑張りたいと思います。よろしくお願い申し上げます。 

               （中西部会計・清水 誠治郎） 

○久々のセンテニアルクラブです。おいしい食事でした。その

a後に役目柄 EMC事業については話さなければならないこと

になっていますのでお許しくださいネ。自クラブのスタイルを

大切にしながら、交流、コミュニケーションと他クラブともは

かり、中西部を盛り上げていきましょう。 

（中西部 EMC 事業主査・和田 早苗） 

 

≪会員、メネットからのメッセ－ジ≫ 

○今期の最初の例会において入会式が行われ、さい先の良い事

ですが、ワイズライフを楽しくするために、私たちの出来る事

は率先して行っていきたいものでのです。   （石津 雅人） 

〇花本茜さん入会おめでとうございます。一緒にワイズライフ

を楽しみましょう。             （大村 肇） 

○花本さん、ご入会おめでとうございます！  （岡本 剛介） 

○本日は部長訪問で、大阪西クラブのメンバーや和田 EMC 主

査が来てくださり、にぎやかでした。花本さん入会、おめでと

うございます。うれしいです。        （坂本 千春） 

〇花本さん御入会誠におめでとうございます。英語もご堪能で

非常に心強いかぎりです。クラブの平均年齢も一気に下げて頂

いて感謝！！今後、我々を引っ張って行って下さいネ！！ 

（芝田 光雄） 

〇新しい年度のスタート。多くの参加者が集い、三つのテーブ

ルを設けることができました。そして、なによりも良い知らせ

は新しい会員花本さんの入会です。      （谷川 寛）       

○花本さんの入会、おめでとうございます。センテニアルが更

に華やかになりますね。           （中村 幸枝） 

○今期スタートの例会で花本茜さんの入会は、とても喜ばしい

ことです。私たちのクラブを含め、中西部のワイズの、メンバ

ーを増やすことは大きな課題です。健康を常に意識していくこ

とは大切です。並木さん、これからもよろしくお願いします。 

                      （中村 茂高） 

○今日は本当にありがとうございました。お仲間に加えて頂き、

とても嬉しく思っています。今後ともどうぞよろしくお願いい

たします。                 （花本  茜） 

○Y’S を通して YMCA の活動につながりたいという花本さ

んの思いに感激しました！どうぞ楽しくワイズ活動で共に参 

 

 

加していきましょう！並木さんの健康体操も新たな取り組み 

になりうそうで、とても期待しています！   （船戸 輝久） 

○花本さんご入会おめでとうございます。これからのご活躍を

楽しみにしています。            （何 早林） 

○花本さん、わがクラブに入会いただいたこと、大変うれしい

です。楽しみながら、YMCA のために、またワイズメンズの

ためにがんばってまいりましょう！そして第一に花本さんの

幸せのために！！              （松浦 孝次） 

○30 度以上の日が続き、どこか涼しい所に避暑に行きたいで

す。花本茜さんご入会おめでとうございます。若い方が入られ

て嬉しいです。               （松浦 和子） 

○引き続き会長職をつとめさせていただきます。宜しくお願い

します。地震、大雨そして猛暑と厳しい時期となりましたが、

健康に気をつけて元気に乗り切りましょう。  （三浦 直之） 

○花本茜さんの入会を嬉しく思います。これからも仲間として

ワイズを楽しんで行きましょう。       （山田 孝彦） 

○花本茜さんのご入会、心から歓迎します。健康体操指導して

いただいた並木聡子さん、智育一体のウェルネス体操興味深い

ものでした。是非 YMCA オリジナル・エクササイズとして、

NHK のラジオ体操並に普及させたいものです。（山中 秀男） 

 

      2018-19 年度中西部役員の皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

          後 記 

・高齢化が進むワイズも、若い人たちをどのように取り

込むかは大きな課題です。そのような中で、花本茜さん

の入会はなんともうれしいかぎりです。 

・健康寿命が延びる昨今、健康でいきいきと暮らすには

どうすればよいのか、YMCA の並木さんに学ぶよいチ

ャンスです。 

・三浦会長、続投ご苦労さまです。 

                 Shige 

 

谷正一・中西部部長 湯浅禎也・中西部書記 

清水誠治郎・中西部会計 和田早苗・中西部 EMC主査 


